

RELATANDO LA VIDA

Publicado por: Edmundo Onofre

Publicado el : 25-9-2023 20:00:45

Y la vida avanza rápido
continúa su gran marcha;
ni se detiene de noche,
se viene como avalancha,
no descansa.

No espera a los hombres lentos
ni correrá a paso urgente,
sólo avanza muy segura
en medio de tanta gente,
tan valiente.

Hará feliz a los hombres
que tienen una gran suerte,
que trabajan todo el día
que no divisan la muerte,
se ven fuertes.

Sufrirán y estarán tristes
aquéllos que no tuvieron
la fortuna ni el momento;
es como que no existieron,
ni nacieron.

Vida larga para algunos,
aburrida, muy latosa
sin nada que les sorprenda
ni una sola de mil cosas,
espantosa.

Los días pasan muy rápido
y más rápido la vida
parece que ha sido ayer
ésa, la década ida,
tan encima.

Vida corta para muchos
que ha faltado siempre el tiempo
porque han sido muchas cosas
que no logran los proyectos,
gran defecto.

Y cada año que nos pasa
nos madura el pensamiento,
nos hace crecer el alma;
sucesos: el alimento,
nuestro aliento.

La experiencia a toda hora
nos dará dificultad,

también llegará con gozo
con risas y la maldad,
levantad.

Habrá momentos livianos
que nos harán muy feliz
de la mañana temprano
vamos todos a sentir,
y por mil.

La compañía de todos
será lo más necesaria
para hacer todo más fácil
ni sentirla solitaria,
ni contraria.

Necesario es el consuelo
en difíciles momentos
para así fortalecerse
evitando los tormentos,
y lamentos.

Escucha bien los consejos
de las persona maduras
ellos bien te servirán
y para siempre perduran,
sí te ayudan.

Quien se siente superior
pasará malos instantes
porque se va a derrumbar
en esos años restantes,
humillante.

Las respuestas bien seguras
deberás tú siempre dar
teniendo buen referente,
como siempre la verdad,
al final.

Ayudar siempre a los pobres
es la ordenanza del alma,
ayudará a sentirte útil
y trayéndote la calma,
porque salva.

Los días se hacen tan cortos
cuando hay preocupación,
hay desvelos todo el día,
está alerta el corazón
y el valor.

Serán momentos extraños
cuando se ve confusión,
faltarán muchas respuestas
que la entienda la razón,
comprensión.

Ese bello amanecer
que algunos días darán
levantará el optimismo,
que luego perdurará,
salvará.

Llora cuando has de llorar
por las penas que te ocurran,
tu espíritu aliviará...
mójalas para que escurran,
después huyan.

Cuando se haya terminado
esta vida que nos toca,
será un borrón en instantes,
sólo una huella muy loca,
cosa poca.

A lo largo de los años
el cuerpo se cansará
no será igual como antes,
el correr se evitará,
morirá.

Observarán a lo lejos
las cosas maravillosas
que quedaron tan atrás,
no disfrutadas las cosas,
las sollozas.

La existencia para algunos:
la vida larga y penosa,
es tan fiel hasta la muerte
que acompaña silenciosa,
tan piadosa.

Vida única para todos
para todos un destino
ése, aquél el que elegimos
será siempre el camino,
que vivimos.

Es tarde arrepentirse
al final de nuestros años,
la vida la construimos
no esperando tantos daños,
la aguantamos.

Y con el paso del tiempo
los años nos congratulan
entendiendo muchas cosas
que han sido las que perduran,
no se esfuman.

Vida feliz, vida triste:
¿la qué elegimos tener
o la que ha dado el destino?

No importa porque va a ser,
tu querer.